

Van: Sarie Abdeslam <info@dounia-news.com>

Aan: veerle.solia@amsab.be

Datum: 08/16/2009 09:26 AM

Onderwerp: Dounia News DN n° 932 : Semaine du 10 au 16 aout 2009

<http://www.dounia-news.com>

Revue de presse hebdomadaire

DN n° 932 : Semaine du 10 au 16 aout 2009



[Editorial](#)



[Maroc](#)



[Belgique](#)



[Europe](#)



[Agenda](#)



La date début de ramadan de 2009/1430 sera le 22 aout 2009

(plus au moins un jour, selon le pays).

Bon ramadan à tout le monde !

Points de vue	<p>Cher Mr Sarie ;</p> <p>Depuis quelques temps déjà je souhaitais vous remercier pour l'effort que vous faites en faveur de l'information de/sur la communauté.</p> <p>Votre régularité rassure quand à la qualité de l'engagement, défaut caractéristique de beaucoup de tentatives des nôtres.</p> <p>Personnellement je souhaite intervenir sur le sujet de la représentation des immigrés Marocains en Belgique. En ma qualité de sociologue immigré Marocain en Belgique depuis 1980 ; Je suis enfin content que le Maroc s'intéresse à ses ressortissants à l'instar des autres pays concernés par la question de l'immigration massive comme : l'Italie, la Turquie,....</p> <p>Je déplore la manière dont cela se réalise, je déplore la politisation extrême qui a accompagné le processus de mise en place. Le manque d'une vision participative dans les pays concernés, le manque d'une stratégie de communication anticipative. L'absence de la notion de méritocratie dans le choix des intervenants aux noms des problématiques des immigrés Marocains.</p> <p>Je pense également que le premier mérite de ce projet c'est d'exister. L'avenir proche dévoilera certainement des résultats positifs pour les objectifs faciles à atteindre par la nature des choses, mais aussi les limites du programme et surtout des actions mises en place.</p> <p>HL</p> <hr/> <p>Bonjour,</p> <p>J'confirme ce que dit Sarie Abdeslem de Bruxelles; nous sommes des faibles des plus faibles, au fait nos compatriotes se tirent la couverture sur soi et ignorent totalement la civilité, la politesse, l'hospitalité, je parle pas de celle qui est coûteuse, le dirham est devenu chose sacrée, seulement accueillir avec sourire ses amis, ses copains, ses anciens voisins, c'est le visiteur qui paiera la note au café ou au restaurant, simplement ouvrir les bras aux anciens amis. Cette été, de passage dans la ville de mon enfance, que la nostalgie me pousse à visiter, toutes les connaissances sont occupées, sont pris, trouvent des moyens pour s'éclipser, on trouve toujours quelques choses pour s'excuser, ou dire à ceux qu'on demande, je ne connais pas cette personne, J'aime ma ville, je viendrais pour elle, rien que pour elle, j'ai tiré un trait sur tout le monde, c'est de Tanger qu'il s'agit, bons entendeurs salut... très cordialement.</p> <p>mehdi oucherif</p>
----------------------	----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

[Top](#)

[Maroc](#)



Un séminaire à Rabat consacré à la difficulté de faire appliquer le Code de la famille à l'étranger

Les Marocains vivant à l'étranger ont rencontré des responsables lors d'un colloque d'une journée organisé à Rabat pour discuter des conflits entre la législation de leurs pays d'accueil et la Moudawana.

Par Sarah Touahri et Imane Belhaj pour Magharebia à Rabat – 10/08/09

Les Marocains vivant à l'étranger, notamment les femmes, espèrent connaître moins de conflits potentiels avec leurs pays d'accueil après un séminaire consacré à une meilleure application du Code de la famille marocain (Moudawana) à l'étranger.

Lire l'article: http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=117

ILAYKI entame une 4ème saison remplie de nouveautés !

Ne ratez pas le rendez-vous sur Al Oula : ILAYKI présentée par Nouhad Senhaji, du lundi au vendredi à 11h30 pendant le mois de Ramadan.

L'émission ILAYKI a concocté un programme quotidien plus proche des femmes marocaines et de leurs intérêts : Traditions régionales du Ramadan, nutrition et beauté auxquels s'ajoutent les autres rubriques qui ont fait le succès de l'émission ILAYKI : psycho, santé, droits de la femme, mode.

Et pour cibler au mieux les besoins des femmes marocaines, ILAYKI met toujours à votre disposition une adresse mail (ilayki@gmail.com) sur laquelle vous pouvez exposer vos problèmes, poser vos questions, vous renseigner sur des thèmes traités, chercher les coordonnées d'un invité...

Grâce à cette approche, ILAYKI a pu interagir avec des milliers de téléspectatrices aussi bien au Maroc qu'à l'étranger.

Source: SNRT

Absence de « synergie » entre immigrants et Etat pour le développement socio-économique

Le rôle des immigrants marocains dans le développement de leur patrie reste encore faible, tel est le constat des conclusions préliminaires, rapportées par EFE, d'une étude réalisée par des experts espagnols et marocains, présentées au premier Forum international des associations des Marocains résidant à l'étranger. Cette faible contribution des MRE est en outre due à l'absence d'une stratégie nationale canalisant leur potentiel, ajoute la même étude.

Lire l'article: http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=119

SEMINAIRE

« MIGRATIONS MAROCAINES, ENJEUX ET PERSPECTIVES »

DECLARATION DE CASABLANCA

La mobilité et la migration, phénomènes humains naturels sont reconnus par la déclaration universelle des droits de l'Homme de 1948. Dans cette continuité, nous manifestons notre attachement aux valeurs universelles de justice, de démocratie, de défense des droits de l'homme et de solidarité. Notre engagement se veut un facteur d'émancipation, de modernité, de progrès et de développement social et économique. Nous voulons contribuer à favoriser la paix, la solidarité et la sécurité entre les peuples ainsi qu'entre les êtres humains.

Casablanca, le 8/08/2009

Lire la déclaration: http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=122

LA DECENNIE DES REFORMES ET DU PROGRES...

POUR UN MAROC MODERNE ET SOLIDAIRE

1999-2009

Ci-joint le rapport établi par la direction des études et des prévisions financières au ministère des finances sous le titre "la décennie des réformes et du progrès" 1999 - 2009 pour tout usage utile

Voir et lire: [Rapport du règne 1999-2009](#)

Union pour la Méditerranée

Lancement d'une initiative pilote pour la formation en France de 6 000 porteurs marocains de projets

Un accord de partenariat pour l'organisation en France de stages de formation au profit de près de 6.000 porteurs marocains de projets a été signé récemment à Paris.

Cet accord a été conclu entre l'Association Méditerranée Initiatives (AMI), présidée par le Marocain Driss Elfane, et le Club parisien Nouveau Siècle (CNS), que préside Bernard Reygrobelle. Ce partenariat a pour marraine Mme Anh Dao Traxel, présidente de l'Etoile européenne du Développement civil et militaire et fille adoptive de l'ancien président français Jacques Chirac.

Lire l'article: http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=133

NDLR:

Driss Elfane: Président associatif: Association Méditerranée Initiatives (AMI) association basée à Privas dans le sud-est de la France

Responsable Maroc, REYES Groupe
driss@elfane.fr

Club parisien Nouveau Siècle

<http://www.club-nouveau-siecle.org/>

L'Union pour la Méditerranée : pour une vision humaniste de l'avenir

sous la direction de Bernard Reygrobelle

Président du Club Nouveau Siècle

Lire le Rapport:

[Pour une vision humaniste de l'avenir](#)

Retour à l'heure légale à partir du 20 août à minuit

Le ministère de la Modernisation des secteurs publics a annoncé que le retour à l'heure légale (GMT) se fera à compter de jeudi 20 août à minuit, en retardant l'heure de 60 minutes

[Top](#)

Belgique



Dates israéliennes pour le Ramadan ? Certainement pas !

La plupart des dattes israéliennes, qui envahissent actuellement les marchés à la veille du ramadan, sont produites dans des colonies de la vallée du Jourdain, en Cisjordanie, sur les terres des Palestiniens, avec leur eau et leur sueur. Ceux qui en consomment encouragent la colonisation israélienne.

A cette époque de Ramadan, Israël cible spécifiquement les petits commerçants qui fournissent les dattes à la communauté musulmane. Ces dattes, plus grosses et plus foncées que la plupart des autres peuvent se présenter sous différentes marques et avec des provenances diverses.

Les variétés "Medjoul" et "Deglet Nour", sont connues sous les marques Bat Sheva, Carmel, Jordan Plains ou Jordan Valley. Les variétés "Hayani" et "Bahri" sont le plus souvent étiquetées King Solomon et Jordan River.

On les trouve aussi bien dans des supermarchés que chez des détaillants.

A nous d'être vigilants, car ces dattes proviennent de colonies de la vallée du Jourdain, après que la majorité de la population palestinienne a été chassée de la région et que ceux qui restent sont souvent contraints de se faire exploiter par les entreprises israéliennes, Carmel, Agrexco, Hadiklaim qui maintiennent l'apartheid.

Ainsi, le mois dernier, l'armée israélienne a démolie les villages de Ras al-Ahmar et Hadidiya dans la vallée du Jourdain. Elle a détruit ou confisqué les moyens d'accès à l'eau dont les villageois dépendent pour survivre en travaillant le peu de terres qui leur restent.

Du coup, beaucoup sont obligés d'aller travailler et d'envoyer leur enfants dans les colonies.

Là, ils passent plusieurs heures sur des palmiers de 10 à 12 mètres de haut sans pouvoir descendre pour aller aux toilettes. Sous le soleil ou secoués par le vent, dérangés par des insectes ou des scorpions, et parfois des serpents, ils doivent rester accrochés par un bras et travailler de l'autre sans interruption pour remplir leurs quotas. S'ils se plaignent ou ne respectent pas leurs quotas, ils perdent leur travail et les ressources de leur famille.

Les Israéliens préfèrent employer des enfants, plus lestes pour monter aux arbres. Plus faciles à mater, ils sont moins payés et souvent escroqués. L'extrême pauvreté des Palestiniens les oblige à enlever leurs enfants de l'école pour les louer aux colons.

Près de 80 % des dattes israéliennes sont exportées, principalement en Europe (environ 1 000 tonnes en France).

Et comme vous le savez, nos gouvernements ferment les yeux, malgré les résolutions de l'ONU, les conventions

de Genève, tout comme le jugement de 2004 de la Cour Internationale de Justice, qui a déclaré illégales ces colonies installées sur les territoires palestiniens occupés. Et malgré les appels au boycott de la société palestinienne, comme ceux des militants israéliens contre la colonisation.

Mais nous ne sommes pas prêts à manger de ce pain là. Vous non plus, n'est-ce pas ? Il y a suffisamment de dattes produites par d'autres pays pour faire au moins ce geste de refus, et en expliquer le sens à tous les commerçants. Aucune excuse pour ceux qui fermeront les yeux. Ils ne pourront pas dire qu'ils ne savaient pas.

CAPJPO-EuroPalestine
 Publié le 30-07-2009
www.europalestine.com

[Top](#)

Europe



La vérité sur l'Islam et sur les Etats Unis

Je suis choquée par l'acharnement des médias et de tous les mauvais penseurs qui crachent sur l'Islam à la moindre occasion. L'Islam est une belle religion et elle est la première à avoir milité pour le droit des femmes contrairement à ce que l'on raconte. En France il a fallu attendre le code de Napoléon pour donner aux femmes, par exemple le droit d'hériter, alors qu'il existait déjà dans les sociétés musulmanes. Il en est de même pour le droit de vote et le droit au divorce, apparus beaucoup plus tôt en Orient que chez nous.

Bien sûr il y a des psychopathes partout, y compris chez les musulmans, mais n'oubliez jamais que la femme est reine en Islam, la plupart du temps c'est elle qui commande à la maison et c'est d'elle que dépend la stabilité du foyer.

Les femmes musulmanes se couvrent, et alors? C'est leur choix dans la plupart des cas, non pas pour "cacher leur peau impure" comme les idiots le prétendent mais seulement pour se protéger de beaucoup d'hommes irrespectueux et pour garder leur dignité.

Pensez-vous vraiment que la libération sexuelle a été un progrès pour les femmes? A mon avis elles y ont beaucoup perdu, notamment quelques principes premiers qui leur permettaient d'être respectées et donc d'être plus heureuses, à savoir la pudeur, la discréction, la simplicité, l'humilité...

Savez-vous que les femmes dans certains pays musulmans battent des records en matière d'éducation? C'est le cas en effet de la Malaisie où 55 % des femmes font des études supérieures, également en Libye et Jordanie 51%, au Liban 54%... Et aux Etats Unis, savez-vous combien? 6%!!!

De même aux Etats Unis, il y a eu plus de femmes tuées par leur partenaire que de soldats morts au Vietnam et ça continue tous les jours!!

Et En Irak, que pensez-vous de tous ces enfants morts à cause de l'embargo imposé? Certaines sources parlent de 2 millions d'enfants irakiens qui n'auraient pas pu recevoir les médicaments nécessaires pour être soignés... Les Etats Unis ont-ils vraiment envahi ce pays pour instaurer la démocratie ou pour servir leurs intérêts économiques??? Les Etats Unis n'est-il pas finalement le plus sauvage des pays???

Je ne suis pas fière d'être française quand je constate l'admiration de la plupart des français pour les Etats Unis et leur obstination à vouloir prendre ce pays pour modèle. Là encore certains médias sont coupables, à force de véhiculer de fausses informations et de faux problèmes il nous font oublier l'essentiel et perdre de vue que le bonheur n'a rien à voir avec l'argent ni avec le paraître. Les musulmans ont bien des leçons à nous donner dans ce domaine, je les salue, les admire pour leur mode de vie exemplaire et les remercie d'être présents parmi nous.

Source: C4N

L'ENMTV réduit de 50% les tarifs de la billetterie maritime durant la Ramadan

Pour les déplacements pendant le mois de Ramadan entre Algérie et Europe, c'est la bonne nouvelle. Les billets de bateaux de l'ENTMV (Entreprise Nationale du Transport Maritime) seront vendus avec 50 % de réduction pour tout algérien résidant à l'étranger. Une réduction qui pourrait être aussi plongée pour les jours de la fête de l'Aïd.

FRANCE

PELERINAGE A LA MECQUE : RECOMMANDATIONS AUX VOYAGEURS

Comme chaque année, la préparation du pèlerinage à La Mecque fait l'objet d'une concertation entre le ministère des Affaires étrangères et européennes, le ministère de l'Intérieur, le secrétariat d'Etat au Tourisme et le Conseil français du culte musulman, ainsi qu'avec nos partenaires saoudiens.

Source: Ministère des Affaires étrangères

Lire l'article: http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=127

PÈLERINAGE À LA MECQUE

Conseils pratiques

Informations à destination des pèlerins se rendant à La Mecque

Guide pèlerins version française 2008-2009 (PDF, 1.2 Mo)

http://www.diplomatie.gouv.fr/fr/IMG/pdf/Pelerinage_Mecque_FR2008-2.pdf

Guide pèlerins version arabe 2008-2009 (PDF, 2.9 Mo)

http://www.diplomatie.gouv.fr/fr/IMG/pdf/Pelerinage_Mecque_AR2008-2.pdf

Racisme en France :

les dérapages du préfet Girot de Langlade

Il a été suspendu de sa fonction de coordinateur local des Etats généraux de l'Outre-mer pour injures racistes

L'affaire n'a pas fini de faire parler d'elle. Le préfet français Paul Girot de Langlade a été suspendu de sa fonction de coordinateur local des Etats généraux de l'Outre-mer, ont indiqué, jeudi, des sources proches du dossier. Une décision qui intervient à la suite d'une plainte déposée contre lui pour « injures à caractère raciste ». Plusieurs associations antiracistes ont demandé à l'Etat de sanctionner le préfet plus sévèrement.

« On se croirait en Afrique », « il n'y a que des noirs ici », aurait déclaré Paul Girot de Langlade, préfet français et coordinateur à la Réunion des Etats Généraux de l'Outre-mer à une employée de l'aéroport d'Orly, d'origine antillaise. Des propos qui ne sont pas passés inaperçus.

Lire la suite: <http://www.afrik.com/article17334.html>

[Top](#)

Agenda



FRANCE

L'institut du monde arabe présente du 06 octobre 2009 au 31 mars 2010 le parcours de l'exposition "Arts de l'Islam"

Une très belle collection de Corans est réunie, depuis des pages provenant de copies faites sur parchemin dans le Hedjaz dès les 1er et 2e siècles de l'hégire jusqu'aux volumes remarquablement calligraphiés et enluminés des siècles suivants, réalisés tant au Maghreb qu'au Proche et Moyen-Orient, et même jusqu'en Inde et en Chine. Un coran miniature de format octogonal de 4 cm de longueur, vers 850-900 de l'hégire et un spectaculaire coran en rouleau de plus de 6 m de longueur complètent cet ensemble.

La collection Khalili rassemble également un éventail de pièces en rapport avec le pèlerinage dans les années 1200 de l'hégire ainsi qu'un sitâra de la porte de la Ka'ba et deux autres du tombeau du Prophète à Médine. Sur ces pièces de plusieurs mètres de hauteur, la broderie au fil d'or et d'argent sur soie calligraphie de manière monumentale les noms de Dieu et du prophète, des versets coraniques et des hadiths. Tout aussi émouvants sont les différents exemplaires de certificats de pèlerinage avec des représentations des Lieux saints, de même qu'une copie, vers 1150 de l'hégire, du Anis al-hujjâj ce qui signifie, " le compagnon du pèlerin", contenant des conseils sur le voyage vers La Mecque, les lieux à visiter, les rituels à observer. Ce manuscrit est illustré de scènes vivantes et colorées évoquant les différentes étapes d'une caravane de pèlerins.

Le MRAX recherche un GESTIONNAIRE ADMINISTRATIF ET FINANCIER

Le MRAX recherche un GESTIONNAIRE ADMINISTRATIF ET FINANCIER, contrat à durée indéterminée, temps plein (36h/semaine), conditions ACS de niveau universitaire.

La personne travaillera sous la responsabilité directe du directeur de l'association.

Elle assurera :

- La gestion administrative et financière de l'asbl.
- La gestion du personnel (15 personnes).
- La comptabilité de l'association.
- L'établissement des budgets et le suivi des échéances budgétaires.
- La recherche et la justification des subsides (rapports financiers).

Expérience et compétences exigées en gestion financière d'une asbl. ACS universitaire bruxellois obligatoire.

Envoyez, pour le 24 août au plus tard, une lettre de motivation

accompagnée d'un CV à Monsieur Innocent Higiro, Directeur adjoint du Mrax, 37, rue de la poste, 1210 Bruxelles, innocent.higiro@mrax.be

Cinquième édition du Barbecue du Monde

Le Centre Culturel Arabe en Pays de Liège a l'honneur de vous inviter à la cinquième édition du Barbecue du Monde (organisée par Liège notre métropole) . La date à noter dans vos agendas est le **samedi 29 août 2009**. Cette journée multicolore débute à 11 h 00 et prendra fin vers 18 h 00. Rendez-vous au **Parc de la Boverie** !

Les différentes cuisines présentes:

Monde Arabe, Congo, Grèce, Espagne, Portugal, Italie, Turquie, Chili et Wallonie.

Animations pour enfants

Prix démocratiques

Parkings prévus

[Editorial](#)[Maroc](#)[Belgique](#)[Europe](#)[Agenda](#)

La revue de presse Dounia News est envoyée à plus de 9000 abonnés chaque dimanche. Inscrivez vos ami(es) et vos collègues pour recevoir Dounia New. Ils vous remercieront.

Message propulsé par splio

[Cliquez ici pour vous désinscrire](#)